

# Pactan Claudia y Trump aplazar 90 días aranceles

“Acabo de concluir una conversación telefónica con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, que resultó muy fructífera, ya que nos conocemos y entendemos mejor”, posteó Trump

AGENCIA REFORMA / LA VOZ

CIUDAD DE MÉXICO.- El Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, acordó con su homóloga Claudia Sheinbaum aplazar por 90 días los aranceles adicionales a México. En un post en Truth Social tras hablar con la Mandataria mexi-

cana, Trump afirmó que se mantienen tarifas previas a automóviles y acero. “Acabo de concluir una conversación telefónica con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, que resultó muy fructífera, ya que nos conocemos y entendemos mejor”, posteó Trump en su red social.



# LA VOZ

DE MONCLOVA

\$10.00 Ejemplar  
Viernes 1 de Agosto de 2025

Año XXXVIII No. 13,923  
Monclova, Coahuila

POR ROBO DE 1.5MDP

# Vinculan a proceso a empleada de hotel



Familiares y vecinos de Clarisa N se manifestaron en el exterior del Centro de Justicia Penal en Frontera, exigiendo una investigación justa y transparente.

FAMILIARES Y VECINOS

## Exigen justicia para Clarisa

Denuncian abuso en su detención

MÓNICA MEZA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



Familiares, amigos y vecinos de Clarisa N se manifestaron este jueves en el exterior del Centro de Justicia Penal en Frontera, en demanda de justicia y en protesta por lo que consideran una investigación deficiente y violaciones a los derechos humanos de la acusada, señalada por su presunta participación en el robo de 1.5 millones de pesos en un hotel local.

La protesta se llevó a cabo antes y después de la audiencia en la que Clarisa N enfrentó imputaciones junto con otra trabajadora del mismo establecimiento, ambas señaladas como responsables del millona-

rio hurto cometido entre el 5 y 6 de julio de 2025.

Jairo Aguilar Calderón, hijo de la imputada, declaró ante los medios de comunicación que su madre es inocente y denunció presuntos abusos cometidos por elementos ministeriales al momento de su detención. “La levantaron, se la llevaron al Ministerio Público, la hincaron, le pusieron una bolsa en la cabeza, la esposaron, y nadie nos dio razón de ella. ¿Qué está pasando con la autoridad?”, cuestionó visiblemente afectado.

LOCAL / PÁG. 3

Le imponen brazalete electrónico.

MÓNICA MEZA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



Clarisa fue vinculada a proceso por robo agravado, ordenan uso de brazalete electrónico.

Clarisa C fue vinculada a proceso penal por el delito de robo en cuantía mayor agravado por falta de confianza y cometido en establecimiento de servicio al público, tras ser señalada como presunta responsable del hurto de 1.5 millones de pesos de una habitación del hotel Holiday Inn en esta ciudad.

La imputada, representada por el abogado Armando Hernández Molina,

compareció por primera vez ante el juez Oscar Cadena en audiencia celebrada de forma virtual. La diligencia se realizó tras haberse girado una orden de aprehensión en su contra, misma que no fue eje-



Imágenes de seguridad muestran ingresos reiterados de la imputada a la habitación con segundos de diferencia.

cutada debido a que Clarisa promovió un amparo y se puso voluntariamente a disposición del juez.

De acuerdo con el Ministerio Público, los hechos ocurrieron entre el 5 y 6 de julio, cuando Carlos Alber-

to N y su hijo, Carlos Junior, se hospedaron en la habitación 237 del hotel, tras haber cerrado una operación inmobiliaria por 6.5 millones de pesos de un terreno en Saltillo.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 2



## Cierra Manolo julio con grandes obras

Con una intensa agenda de trabajo en todas las regiones del estado, el gobernador Manolo Jiménez Salinas cerró el mes de julio consolidando importantes avances en obras de infraestructura, proyectos estratégicos de inversión y fortalecimiento de la seguridad y el desarrollo económico.



CON 46 NUEVOS ELEMENTOS

## Refuerza Carlos V. seguridad en Monclova

STAFF / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Monclova, Coah.- Como parte del compromiso para fortalecer la seguridad y seguir construyendo una ciudad con orden y calidad de vida, el alcalde Carlos Villarreal anunció la incorporación de 46 nuevos elementos a la Policía Municipal, quienes iniciarán funciones este viernes 1 de agosto y serán apadrinados por el gobernador Manolo Jiménez, luego de concluir su formación en la Academia de Policía, en una muestra del respaldo del Gobierno del Estado al proceso de profesionalización y crecimiento de las corporaciones locales.



Estos nuevos elementos llegan con el firme compromiso de servir a Monclova bajo principios de disciplina, proximidad social y vocación de servicio. El alcalde Carlos Villarreal expresó su reconocimiento al esfuerzo de las y los nuevos elementos, y reiteró su compromiso con la dignificación de la Policía Municipal.

LOCAL / PÁG. 2

**ALBAÑIL SE QUITA LA VIDA**  
DISCUSIÓN Y ADICIONES TERMINAN EN TRAGEDIA EN LA COLONIA AGUILAR

**ZARANDEA CINCINNATI A LOS RAYADOS**

